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ばらの丘公園に植栽され
ている「ディスタントド

ラムス」という本来淡い茶色
の花を咲かせる品種の中に、
レモン色の花をいくつか発見
しました。1 年かけた試験生
育で安定を確認。新品種とし
て命名することになり、名前を公募したところ、島田生
まれのバラとしてふさわしい、帯祭りにちなんだ「帯

オビヒメ

姫」
に決まりました。特徴は、8 〜10cmくらいの花弁を開き、
花数が多く、開花サイクルの早い花です。
　「秋のばらの丘フェスティバル」でデビューを飾った帯
姫は、12 月初旬まで楽しむことができます。ぜひ、ば
らの丘公園へお越しいただき、心いやされる透き通っ
た淡い黄色の花びらをご堪能ください。

（島田市ばらの丘公園 園長　米
よねざわ

沢正
まさのぶ

信）

新品種「帯姫」

富士山静岡空港から東
へ車で約 8 分の場所

に、県内に伝説が残る「だ
いだらぼっち」の足跡をイ
メージして作られた空港東
側展望広場があります。
　広場では、東方向から進
入してくる航空機を真下から見学できます。上空約 50m
を飛ぶ航空機は迫力満点。ぜひ一度、足を運んでみて
ください（地図：http://www.city.shimada.shizuoka.
jp/kuukou/documents/img014.pdf）。

問空港振興課 ☎ 36-7127
≪富士山静岡空港　時刻表≫
　富士山静岡空港ホームページ（http://www.mtfuji-
shizuokaairport.jp/）または市役所本庁舎・各支所で配布
している「富士山静岡空港総合時刻表」をご覧ください。
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上空約50mの航空機を見てみよう

空港東側展望広場の上空

　今月から、市の施策がどう検討され決定されるのか、
市民の皆さんに市政運営の方針を分かりやすくお伝えす
る「市政羅針盤」を掲載します。　　　　　　　　　
　約 1,500 人の収容人数を誇る「島田市民会館」は、
音楽や演劇の観賞会、学校の発表会や各種大会な
ど、文化活動の拠点として大勢の方々に利用され、幾
多の歴史を残してきました。しかし昨年の耐震診断
で、大規模地震の際に倒壊・崩壊が想定されるという
結果となったことから、市民の命を最優先に考え、現
在 は使 用を 中止して います。　　　　　　　　　　
　その後の調査で、壁を厚くし柱を増やす「耐震補強」
に 20 億円、現在の使い勝手を温存する「免震構造」
ならば 45 億円の費用がかかることが分かりました。さ
らに、築 50 年近い建物のため、座席等設備機器の更
新や建物自体の大規模修繕・改修にも多額の経費が見
込まれます。つまり、リニューアルには新築と大差ない
金額がかることになり、断念せざるを得ないという結論
に至りました。また、現施設の解体には１億 5,000 万
円以上の経費が見込まれ、解体時には周辺住民の皆様

のご理解も得なければなりません。国等の助成制度を
視野に入れ費用の捻出を考えていきます。　　　　　
　一方、５月には 1 万 7,675 人もの皆さんから再建への
署名をいただき、多くの市民の声として重く受け止めさ
せていただきました。中でも、島商吹奏楽部の皆さん
一人ひとりからのメッセージには、とても感銘を受けま
した。次の 10 年を見据えると、病院・学校・市役所な
ど、いくつもの施設整備が必要です。しかし、少子高齢
化・人口減少の時代に突入し、医療・介護・福祉の経
費が増えていく時代、公共施設のあり方も見直していか
なければなりません。市民会館の今後については、今
年度末までに「公共施設マネジメント」を策定し、来
年度の公共施設再配置計画の中で検討していきます。
　９月議会では、他のホールと市民会館との利用料の
差額を補てんする措置について、議決をいただきまし
た。50 万円を限度に、今年
４月までさかのぼり助成しま
すので、詳しくは文化課（☎
46-2344）にご連絡ください。

今月のテーマ 「市民会館について」

市政運営の方針を分かりやすくお伝えします。
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